

LLUVIAS SE INTENSIFICARÁN DURANTE ESTA SEMANA

- Continúa activa la 1ª Temporada de Lluvias del año, por lo que es necesario seguir en alistamiento con la preparación y respuesta.
- Fenómeno La Niña ha intensificado las lluvias en el país. Se espera que sigan presentes las condiciones La Niña hasta el segundo semestre del 2022
- Más de 33.000 familias se han visto impactadas por los efectos que han generado las precipitaciones.
- Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo –UNGRD- refuerza el llamado a los gobernadores, alcaldes y comunidad para prepararse ante la continuidad de las lluvias que seguirán cayendo en el país.



Fotografías: Gestión del Riesgo Antioquia, Nariño y UNGRD.

Bogotá, 6 de junio de 2022 (@UNGRD). Lluvias y más lluvias. Este es el panorama que se espera durante las próximas semanas en el país y especialmente a mediados de esta cuando una nueva onda tropical haga su arribo al territorio colombiano, lo que acrecentará las precipitaciones que podrán ser fuertes para las regiones Andina, Caribe y Orinoquia.

Así lo hizo saber el IDEAM en su reciente informe en donde se pronostican que continuarán las precipitaciones y tiempo lluvioso en casi todo el territorio colombiano predominando lluvias muy fuertes a

partir del miércoles y jueves. Para el Pacífico, especialmente el Chocó se espera que sigan las condiciones lluviosas. Las alertas por deslizamientos y crecientes súbitas se mantienen en el país ante el incremento de las lluvias que han sido acentuadas por la presencia del fenómeno La Niña.

“Bajo este pronóstico que nos da el IDEAM y sabiendo que el fenómeno La Niña continuará presente, reforzamos nuestro llamado a todas las autoridades del país, a gobernadores y alcaldes a aumentar toda su capacidad en preparación y respuesta a las emergencias que las lluvias nos puedan traer. Es importante saber que aunque históricamente esta temporada tiene alcance hasta mediados de junio, las condiciones actuales por la presencia del Fenómeno La Niña, así como el inicio de la Temporada de Huracanes que se espera también esté muy activa este año, aumente las precipitaciones hasta en un 60% por encima de los niveles normales para la época” manifestó el Director (e) de la UNGRD, Fernando Carvajal Calderón.

Entre el 16 de marzo, día en que inició la actual Temporada de Lluvias y hasta hoy 6 de junio, las precipitaciones han generado 815 eventos de variada magnitud, los cuales afectan ya a 394 municipios de 28 departamentos del país Cundinamarca, Antioquia, Norte de Santander, Nariño, Santander, Tolima, Huila y los departamentos que forman parte del Eje Cafetero las zonas del territorio que mayor cantidad de municipios tienen afectaciones.

Estos eventos ya dejan afectadas a más de 33.000 familias que son más de 91.000 personas en el país. Así mismo, 78 colombianos han perdido la vida por estos sucesos, otros 91 han quedado heridos y ocho (8) continúan desaparecidos.

En infraestructura, se presentan daños y averías en más de 15.000 viviendas y otras 368 han sido destruidas. También se han registrado afectaciones en 672 puntos viales, 66 puentes vehiculares, 36 puentes peatonales; 77 acueductos, 32 alcantarillados; 5 centros de salud y 100 instituciones educativas.

Los eventos presentados han sido: movimientos en masa (377), inundaciones (219), crecientes súbitas (115), vendavales (54), temporales – vendavales con lluvias fuertes- (22), avenidas torrenciales (21), granizadas (5) y tormentas eléctricas (2).

“Destacamos que para la respuesta a estas afectaciones todo el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres ha estado activo, las Fuerzas Militares, Policía Nacional, la Cruz Roja, la Defensa Civil y los Bomberos de Colombia, han prestado todo el apoyo a las comunidades del país. Así mismo, los Consejos departamentales y municipales de Gestión del Riesgo han sido los primeros respondientes en cada uno de los territorios, siempre con el seguimiento y monitoreo respectivo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres” puntualizó Carvajal Calderón.